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V Commissione Consiliare 

 
Pubblica Istruzione – Beni e Attività Culturali - Sport- Arredo Urbano 

 Politiche Giovanili – Toponomastica – Tempo Libero 
Sede: via Marchese Ugo n. 60 tel 0917409041-0917409042 e-mail: quintacommissione@comune.palermo.it 

 

 

    VERBALE N° 52 
 

                                SEDUTA  del  14 marzo 2018 
   

L’anno duemiladiciotto il giorno quattordici del mese di Marzo, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

53 del 28.02.2018 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria sig.ra 

Marilena Manduci.   

Alle ore 9,00 il Presidente Mattaliano dispone l’appello alla fine del quale risultano  

presenti anche i consiglieri Valentina Caputo e Valentina Chinnici.  

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 Il Presidente pone in discussione il punto posto all’O.d.g riguardante 

l’approvazione dei verbali sedute precedenti: 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 49 del 9 Marzo u.s., posto in 

votazione, l’atto viene approvato all’unanimità dei presenti; 

si procede con la lettura del verbale n. 50 del 12 marzo u.s., posto in votazione 

l’atto viene approvato all’unanimità dei presenti. 

In data odierna è previsto l’incontro con i Capi Impianto Sig.ra Rosaria Carrotta del 

Palamangano e il sig. Marco La Rosa degli impianti: Palestra V. Renda (ex 

Sperone) – Palestra San Ciro – Campetti Bonagia – Pista di pattinaggio. 

L’incontro ha inizio con la Capo impianto Sig.ra Carrotta, la quale durante il suo 

intervento rappresenta le attività che si svolgono all’interno del suddetto Impianto, 

ovvero Basket maschile e femminile e basket in carrozzina. La tribuna risulta essere 

agibile e ha una capacità ricettiva pari a circa 900 ospiti. La responsabile 

dell’Impianto dichiara che non ci sono particolari criticità rilevate, e che gli spazi 

sono utilizzati esclusivamente da sei Associazioni. 
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Riguardo al personale, la Capo Impianto afferma che non esiste alcun problema, i 

tecnici svolgono bene il loro lavoro ma purtroppo sono a contratto part time. Tiene 

a sottolineare però che è previsto il pensionamento del portiere custode e a quanto 

pare non contemplato nessun rimpiazzo di tale figura. 

La Cons.ra Valentina Caputo tenuto conto di tale situazione, chiede se è previsto un 

sistema di videosorveglianza. 

La Sig.ra Carrotta, chiarisce che pur esistendo, non è però funzionante. 

Il Presidente Mattaliano chiede se l’Impianto ha a corredo un defibrillatore e se c’è 

personale specializzato all’uso. 

La Sig.ra Carrotta chiarisce che le Società hanno l’obbligo di avere un medico 

durante le partite. Alle ore 10,25 entra la Cons.ra Rosalia Lo Monaco. 

Il dibattito si sofferma lungamente sulla modalità di pagamento delle tariffe da parte 

delle Ass.ni e viene messo in luce che nessuna sanzione è prevista nel caso in cui 

dopo essere stato prenotato, l’impianto non viene utilizzato. 

Considerato che la Sig.ra Carrotta è stata nel passato anche Capo Impianto della 

Piscina comunale, la Commissione si sofferma su alcuni aspetti al riguardo.  

Il Presidente Cesare Mattaliano chiede delucidazioni riguardo agli abitacoli che si 

trovano nell’area a destra rispetto all’ingresso della piscina. 

La Sig.ra Carrotta chiarisce che tali abitacoli nacquero grazie ad una iniziativa che 

allora fu costretta a prendere in quanto i promoter delle società di nuoto, non 

avendo nessuno spazio assegnato per il loro ruolo, erano costretti a stare sulle scale 

o girovagare. Alle ore 11,20 esce la Cons.ra Valentina Caputo. 

La Cons.ra Rosalia Lo Monaco portando in discussione le assegnazioni degli spazi 

acqua fa riferimento ad un atto di indirizzo del 2008 in cui veniva precisato che 

l’assegnazione degli spazi acqua veniva fatto dalla FIN e che il residuo veniva 

assegnato al pubblico. 

Il Presidente Mattaliano esprime il concetto tante volte ribadito riguardo alla 

assoluta necessità di capire quale indirizzo l’Amministrazione intende attuare. 

Prima che l’incontro abbia fine la Commissione prende atto che il Sig. la Rosa, 

Capo Impianto dei su citati Impianti non si è presentato all’audizione e non ha 

fornito alcuna motivazione al riguardo. La Commissione alla luce di ciò ritiene 

pertanto opportuno fare una nota. 

Alle ore 12,05 il Presidente Mattaliano congeda l’ospite ed esce dalla seduta.  

Assume pertanto la presidenza la cons.ra anziana Valentina Chinnici. 
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La Commissione continua i lavori facendo un excursus su quanto discusso. 

La Cons.ra Rosalia Lo Monaco dopo aver fatto riferimento al Regolamento delle Attività 

sportive in cui è previsto nell’Art. 2 comma 2 il parere della Commissione in ordine alle 

manifestazioni sportive, ribadisce quanto già fatto numerose altre volte, ovvero che la 

Commissione, in riferimento alla mail inviata dagli uffici sport in data 20 dicembre 2017 

con richiesta di parere riguardo all’elenco delle manifestazioni sportive da svolgere 

nell’anno 2018, ha ritenuto opportuno fare una nota ( n. 28 del 31 gennaio 2018) in cui si 

evidenziava di  non poter procedere, su due considerazioni ben precise 1) la richiesta di 

parere trasmessa con una email dagli Uffici Sport fu indirizzata alla Commissione  per 

conoscenza;  2) che le manifestazioni in elenco sulle quali dover esprimere parere, non 

avevano gli importi economici dettagliati ed erano prive di descrizioni. 

La Con.ra Lo Monaco, considerato che ad oggi nessuna risposta è pervenuta, ritiene che la 

faccenda possa essere considerata abbastanza grave. 

La Cons.ra Lo Monaco portando in discussione la questione che riguarda gli spazi 

pubblicitari che si trovano  nell’area dove insiste la vasca interna della piscina 

comunale, riferisce che contattata per le vie brevi  la d.ssa Pennisi, ex dirigente del 

Settore Sport, questa l’ha relazionato al riguardo ovvero che pensò durante la sua 

dirigenza di poter attuare con le società che frequentavano la piscina uno “Scambio 

di Servizi” attraverso una compensazione. Ma tale ipotesi non fù possibile metterla 

in pratica in quanto fu contestata dall’allora Ragioniere Generale dott. Basile.   

Alle ore 13,20 la Presidente Valentina Chinnici dichiara chiusa la seduta. 

 

      La  Segretaria                       Il Presidente 

  Marilena Manduci          Cesare Mattaliano 

                                                                                                 Valentina Chinnici 

                        

                      

   


